

SKC für Meisterschaft gerüstet!

VOMPERBACH(jc). Im April wurde der SKC Föhrenhof gegründet (wir berichteten) und nach dem Erfolg des »Gründungsturniers« im Juni mit über 200 Teilnehmern, präsentierte sich die Damenmannschaft am Freitag der BZ in ihren neuen Dressen.

Obmann Walter Nagl: »Wir sind für die am 17.September beginnende Meisterschaft gerüstet.« Der Freundschaftskampf gegen eine Herrenmannschaft (mit im Bild) ging

zwar knapp verloren, jedoch Monika Kennerth war mit 396 Holz Tagesbeste.

Vor kurzem einer Einladung vom LC Tirol folgend, belegte man beim Int.Jubiläumsturnier den 6.Platz. »Zufriedensstellend« meinte Obmann Nagl, denn Monika Kennerth belegte im Einzel den 3.Platz. So geht man unter der sportlichen Leitung von Herta Brunner in die kommende Meisterschaft. Die BZ wünscht Gut Holz!

